



Bisher größter Erfolg: Jagdhornbläsergruppe aus Alsdorf wird in Koblenz Bundes-Vizemeister

War das gestern Abend eine Freude in Alsdorf. Die Jagdhornbläsergruppe Alsdorf-Hachenburg unter Leitung von Hornmeister Jürgen Rehard sicherte sich am Sonntag beim Bundeswettbewerb in Koblenz den Vizetitel. Lediglich zwei Punkte fehlten zum Bundessieger, der aus Thüringen stammt. 585 war die zu erreichende Höchstpunktzahl. Die Alsdorfer erhielten 579 Punkte. Das ist schon ein sensationeller Erfolg. Denn immerhin traten bei dem Wettbewerb in Koblenz 53 weitere Gruppen mit insgesamt rund 700 Parforce-Hornbläsern an. In drei Jahren wird es wieder einen Bundeswett-

bewerb geben. „Dann holen wir den Titel“, ist Ziel der Alsdorfer. Doch erst einmal wurde der riesige Erfolg des gestrigen Tages von den 18 Mitgliedern der Gruppe gefeiert. Trägt man noch den Namen Hachenburg mit im Namen, so stammen inzwischen aber alle Jagdhornbläser aus Alsdorf. Wenn es sich bis gestern Abend noch nicht im Ort herumgesprochen hatte, da wurde der Erfolg spätestens mit einem Ständchen vor dem Haus Hellertal deutlich hörbar. Auf Landesebene sind die Alsdorfer bereits seit 1992 ungeschlagen immer Landesmeister geworden. ■ Foto: Andreas Neuser